



中町一丁目舞台
【建造】昭和9年 平成19年修復

三代目の現在の舞台は、平成18年に修復のため、松本深志舞台保存会による解体事業に着手しました。20

割り当て徴収して、町会に返金すること
ができました。



中町1丁目舞台修復記念 平成19年7月7日

中町一丁目の舞台は、昭和9年に建造されたもので、歴史を引き継ぎながら保存されています。現在この舞台は三代目とされています。舞台作者棟梁人形師等は不詳です。

舞台構造は四輪二層構成で起り切妻、妻入屋根です。下層は春慶塗り八双金具に上層

特徴としては彫り物、彫刻が少なく、舞台装飾が少なく



【人形】猩々

【中町一丁目】舞台の由来と特徴

古文化財
松本城

下町の舞台

白
シリーズ(12)



令和7年3月1日現在
世帯数：852世帯
人口：1473人
男：701人
女：772人



第一地区的町内公民館活動

～町内のつながりは心のつながり～



本町5丁目

親睦旅行(横谷峡温泉)



新伊勢町

松本山雅 試合観戦



中町2丁目

マレーシア家庭料理を学ぼう!



伊勢町3丁目

新そば会(奈川仙洛)



西長沢町

健康体操教室



国府町

花壇の植え替え

先日、町会が開催する地域交流事業に参加する機会があり、ご近所で「ハラル・カフェ」を営むマレーシア出身の女性に、マレーシアの家庭料理を教えていただきました。

我が家と、通りを挟んで数十メートルの場所にお住まいの彼女。お子さんがうちの息子と同じ学校に通っていることもあり、以前からご挨拶程度は交わすものの、なかなかゆっくりお話しする機会もきっかけもありませんでした。

イスラムの教えにしたがつたハラル料理。食肉の種類や扱い方に厳格な決まりはあります。ですが、彼女の話を聞いていると、「家族を思い、家計を思い、試行錯誤する母の姿は、世界共通だなあ。」と、急に距離が縮まったように感じました。私はすっかり意気投合し、LINEを交換して、次は、近所の気になるカレーのお店と一緒に行こうと約束をしました。

昨年末、松本市に暮らす外国人住民は4286人と、過去最多を更新したそうです。多様な文化の享受から新しい価値観を獲得する。今がまさに、そのチャンスのような気がします。

電車通り